

Inspeccionan medidas para mejorar trabajo en el paso Los Libertadores

Durante la mañana del martes, el delegado presidencial regional, **Yanino Riquelme**, encabezó una serie de reuniones y una visita en terreno en el Complejo Fronterizo Los Libertadores; esto, con la finalidad de afinar el trabajo que se realiza en el lugar y potenciar los servicios, tras las denuncias de los usuarios de hasta 10 horas para poder ingresar a nuestro país.

En este contexto, Riquelme indicó que «se han ido sucediendo una serie de ingresos de forma explosiva de visitantes, turistas, ciudadanos desde Argentina hacia Chile por el paso fronterizo Los Libertadores, sobre todo en los dos últimos fines de semana. Creemos que esto se va a mantener durante la época estival y las complejidades en los momentos peak se han ido analizando y resolviendo mediante una serie de medidas, y por lo tanto, como es un sistema integrado con Argentina y donde hay varios servicios públicos, es necesario hacer coordinaciones».



Delegado regional visitó el paso Los Libertadores para inspeccionar medidas que mejoren el servicio de ingreso al país.

En cuanto a las medidas que se ejecutarán, está «el aumento de dotación de los servicios que están en la línea directa; SAG, PDI y Aduanas. Una persona que ingresa al territorio chileno tiene que pasar por esos tres servicios, y, por lo tanto, lo que estamos acordando es que, a contar del jueves o viernes, las dotaciones de esos servicios se incrementen en el paso fronterizo Los Libertadores para poder tener capacidad de hacer turnos, para cubrir todas las estaciones de trabajo», sostuvo.

En esta misma línea,

el delegado regional agregó que «lo segundo, es que el servicio de Aduanas además está implementando un sistema digital que en este momento está en un plan piloto, lo estamos implementando, revisando».

Asimismo, Yanino Riquelme añadió que «y lo tercero, es que nos hemos reunido para ver una serie de medidas más específicas, por ejemplo, implementar mayor señalética al interior del complejo, mayor señalética afuera, cuando los vehículos ingresan al complejo, una serie de medidas; implementar la do-

• Usuarios han denunciado demoras de hasta 10 horas en el ingreso a nuestro país.-

tación de guías, quienes derivan, guían. Hay algunas medidas que vamos a implementar a corto plazo, de índole local para mejorar todo el proceso de ingreso».

Junto con esto, y considerando los exhaustivos controles desde el punto de vista sanitario, teniendo en cuenta la alerta sanitaria por el vector Aedes Aegypti y la erradicación de la mosca de la fruta, la autoridad regional puntualizó que estas medidas no significan una disminución de

estos controles.

«Todas las medidas que se toman para optimizar los procesos son con estricto respeto y apego a los procesos de fiscalización, no se está liberando o flexibilizando ningún proceso de control, hay varias barreras sanitarias y que sirven de control y de mantener índices sanitarios, eso no se ve mermado, lo que estamos haciendo es mejorar el proceso de información, pero el proceso de fiscalización se mantiene tal cual», cerró.